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学校生活についての保護者アンケート集計結果

　＊数字は、％です。無回答の方がみえたので、合計値が100％になっていない項目があります。

　＊平均値は、良い：４　やや良い：３　やや良くない：２　良くない：１、として算出した値です。

項　　　　　　　　目 良　い やや良い やや良くない 良くない 平均値

1 生徒は新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取組ができていたか。 59.0 33.8 6.6 0.6 3.51

2 学校の新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取組はよかったか。 81.6 17.8 0.4 0.0 3.81

3 授業と家庭学習の連動は、家庭学習の習慣化や学力向上への手がかりとなったか。 32.4 48.4 13.4 5.4 3.08

4 生徒は、仲間への思いやりを大切にし、いじめや暴力、偏見・差別を許さない心や行動力を持てていたか。 68.2 30.0 1.6 0.0 3.67

5 iPadの活用は、withコロナをふまえた教育活動として、よかったか。 65.6 27.4 5.6 1.4 3.57

6 修学旅行や体育祭等は、家庭で生徒との話題となったか。 60.8 30.4 6.8 2.0 3.50

7 学校職員は、生徒・保護者との信頼関係の確立や、いじめの早期発見・早期解決などに努めていたか。 52.0 42.2 4.8 0.4 3.47

8 学校での生徒の様子を、様々な手段で保護者や地域の方に伝えていたか。 42.2 48.2 8.6 0.6 3.33

○１について

　また、期末テストは学習内容がどれだけ定着しているかを明らかにするともに、生徒の今後の学習や教師の今後の授

　業方法等をより良いものにしていく事が目的です。学期に１回の期末テストだけでなく単元テストも実施し、よりき

　め細かく生徒の学習状況を把握しています。　（教科の特性により、実施していない教科もあります。）

　　来年度以降も、家庭学習の習慣化や学力向上に向けて、各教科部を中心に取り組んでいきます。

　　本校は、人権教育を柱とした教育活動を行なっています。「生き方」の時間（総合的な学習）では、計画的意図的

　な授業を進めるとともに、日常生活においてもいじめ等の未然防止・早期発見・早期解決に努めています。今後も、

　お子様の様子でお気づきの点があれば、中学校までご連絡ください。

　イン授業を受けることで、学びの継続を図ることができます。また、タブレットからデジタル教科書やe-ライブラリ

○４について

○５について

　　現在、タブレットは毎日持ち帰っています。これにより、万が一学級閉鎖や体調不良等で欠席した場合に、オンラ

　にアクセスして自学自習に取り組んだりすることもできます。一方で、お子さまのご家庭でのタブレットの使い方に

　ますが、ご家庭での見届けもお願いします。お困りの点があれば、中学校までご連絡ください。

○２について

　　非常に高い評価をいただきました。特に、昼と放課後の校内施設の消毒作業については、のべ４０名以上の保護者

　の方に、ボランティアとして手伝っていただきました。本当にありがとうございました。

○３について

　　毎年実施されている全国学力学習状況調査の結果をみると、家庭学習の時間は昨年度よりも増えています。調査対

　象生徒は毎年３年生なので単純に比較はできませんが、学習の習慣化という点で効果を上げていると考えています。

学校ホームページにも公開して地域の方々等にもお伝えいたします。さらに、アンケンケート集計結果ならびにいただ

いたご意見は、学校運営協議会や学校支援委員会において委員の皆さまにもお伝えし、ご意見をいただきます。

も、本校の教育活動に対するご理解ご協力をお願い致します。

記

　　校内でのマスク着用や手指の消毒、教室の換気等は、どの生徒も意識して取組んでいますが、毎日の健康チェック

　を忘れてくる生徒が一部います。学校でも指導しておりますが、ご家庭での見届けをよろしくお願いします。

　心配をされている方もいらっしゃるようです。中学校でも、折に触れて家庭でのタブレットの使い方を指導しており

保護者アンケートの結果について

　余寒の候、保護者の皆さまにおかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校の教育活動

に対してご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

　さて、保護者アンケート調査のお願いをしたところ、ご多用の中、多くの方にご回答をいただきました。ありがとう

ございました。大変遅くなり申し訳ありませんでしたが、アンケート集計結果は以下の通りです。この文書は、岐北中

　現在、アンケート結果およびいただいたご意見をもとに、来年度の学校教育計画を立案しているところです。今後と



　ご理解ご協力をお願いします。

　ともよろしくお願いいたします。

　の希望される方に個人懇談を実施します。タブレットの利用については、保護者の方がお子様と一緒に視聴されるこ

○７について

　　アンケート調査はもとより、あらゆる機会を通していじめの早期発見に努めております。また、いじめと思われる

　事案が発生した時は、直ちにいじめ防止等対策推進会議を開き、校長をはじめ組織的な対応を行ってきました。

　です。地域の子どもに声をかけていただいたり、お気づきの点を学校へすぐご連絡いただいたりすること等を、今後

　んですが、決まりや約束を守って参加したことを価値づけ、「守って損した」ではなく、守れたことに誇りがもてる

　ような指導が重要であると考えています。来年度以降の行事の内容については、新型コロナウイルス感染状況等もふ

　まえ、安心して楽しく活動できる行事を計画してまいります。

　　生徒の身なりについては、コロナ禍で教室の換気を行わなければならない等の環境の中で、少しでも快適に過ごせ

　ることを第一に考えました。生徒への指導は、学校だけでなく保護者の方や地域の方のご協力・ご支援が必要不可欠

　　感染対策を施した上での個人懇談、学級通信や学年通信の発行、ＨＰへのアップ等を行いました。今年度も授業参

○６について

　　昨年度実施を断念した体育祭や修学旅行・校外学習を実施することができました。体育祭は、生徒たちに企画運営

　を任せ、創意工夫のある充実した活動を行なうことができました。活動の様子はＨＰにアップしていますので、ご覧

　観の実施は見送らせていただきましたが、家庭訪問をとりやめ家庭確認訪問・希望者懇談とし、３学期には１・２生

　とはできますが、保護者の方単独でタブレットを利用することは、岐阜市とＮＴＴの契約上、禁止されていますので

○８について

　ください。また、行事に係る決まりや約束を守れなかった生徒も一部にいました。このような生徒への指導はもちろ
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